



Les 4eA ont rencontré l'écrivain Hervé Gautier

publié le 14/11/2008

Devant les élèves de 4e A, Hervé Gautier, auteur de L'Eté Niortais paru en juillet 2008, est venu témoigner de sa passion pour l'écriture. Les élèves ont pu l'interroger sur sa vocation, sur l'inspiration et le travail de rédaction. Gageons qu'ils retiendront les conseils de l'écrivain : toujours chercher les mots dans le dictionnaire, lire beaucoup et être fier de notre belle langue !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.